

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 18
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 21. Jänner 1938.

Erneuerung des Vormerkbuches für auswärtige Marktfahrer.

Das Marktamt der Stadt Wien teilt mit: Die auswärts sesshaften Marktfahrer, die die Landparteiplätze der Wiener Märkte besuchen, werden aufmerksam gemacht, dass sie bis 15. Februar d. J. um die Verlängerung der Gültigkeitsdauer der im Vorjahre ausgestellten Vormerkbücher anzusuchen haben.

Die Erneuerung ist bei jener Marktamtsabteilung anzusprechen, auf deren Landparteiplatz das Vormerkbuch lautet oder deren Markt bisher gewöhnlich besucht wurde.

Mitzubringen sind der Gewerbeschein und eine aus der letzten Zeit stammende amtliche Wohnsitzbestätigung, aus der die dauernde Sesshaftigkeit ausserhalb Wiens hervorgeht.

.....

Der beste Wiener Heurigo.

Schon vor einiger Zeit hat eine Kommission der Wiener Landwirtschaftskammer, der auch mehrere Vertreter der Stadt Wien angehörten, den besten Wiener Wein des Jahrganges 1937 in geheimer Kost ausgesucht. Die Wahl des Kostausschusses fiel auf einen Kahlenberger-Muskat-Sylvaner des Wiener Weinbauers Georg Mandl.

Dieser "Wiener Ehrentrunk", wie der jeweils beste Heurigo, der beim Ball der Stadt Wien dem Bundespräsidenten kredenzt wird, in Zukunft heissen wird, wird beim Ball der Stadt Wien und später im Wiener Rathauskeller allgemein erhältlich sein.

Die umsichtige Art und Weise, in der dieser Wein jeweils von anerkannten Weinkennern ausgewählt und unter Aufsicht der Wiener Landwirtschaftskammer in Flaschen abgefüllt wird, ist die beste Gewähr dafür, dass den Wiener Weinliebhabern ein ganz erstklassiges Wiener Produkt geboten wird.

.....

Filmvorführungsstelle der Stadt Wien.

Bei der Filmvorführungsstelle des Besonderen Stadtamtes II wurden in der letzten Woche 28 Filme, davon 9 Grossfilme, zur Begutachtung vorgeführt, von denen auf Grund des Gutachtens des Filmbeirates 25 ungekürzt und 2 mit Kürzungen die Vorführungsbewilligung erhielten. 13 Filme, davon 1 mit Kürzungen, wurden auch zur Vorführung vor Jugendlichen, die das sechzehnte Lebensjahr noch nicht erreicht haben, zugelassen, unter diesen der Grossfilm "Immer wenn ich glücklich bin".

.....